
**EL GENERAL GOMEZ EM-
BARCO HOY**

**¿NEGOCIOS PARTICULA-
RES O POLITICOS?**

Ayer, a las cuatro de la tarde, según las investigaciones de nuestros repórters, el General José Miguel Gómez recibió un despacho cablegráfico de los Estados Unidos, cuyo contenido se ignora. Y como a las nueve de la noche, su secretario particular, señor Francisco Castañeda, fué en busca del jefe de despacho de la Peninsular & Occidental Steamship Co., para la adquisición de dos pasajes, para el "Governor Cobb", rumbo a Key West, a nombre de él y el General José Miguel Gómez. Dicha empresa, que tuvo cerradas sus oficinas por la festividad religiosa del viernes santo, amablemente sirvió al representante del General Gómez.

Esta mañana, tan pronto como se divulgó la noticia del viaje del ilustre candidato presidencial del partido Liberal, su residencia de Prado y Trocadero fué invadida por numerosas prominentes personalidades.

El General Gómez, momentos antes de partir, estuvo conferenciando con el Alcalde Municipal, don Marcelino Díaz de Villegas, General Ernesto Asbert, General Pino Guerra y coronel Roberto Méndez Peñate.

Minutos antes de las diez, llegó el General Gómez al muelle del Arsenal.

La despedida que se le tributó fué cordial y cariñosa.

La impresión general que prevalece sobre su viaje, es que ha sido llamado para determinadas investigaciones, que tiene empeño en hacer el Departamento de Estado de los Estados Unidos.

El General Gómez dijo a un repórter de HERALDO DE CUBA, que solo lo habían obligado a realizar ese viaje tan precipitado, "asuntos de negocios que necesita solucionar urgentemente".

Heraldo
Marzo 26/31
PD

**PATRIMONIO
DOCUMENTAL**